



## 夏休みこそ体験を



いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。夏休みは、子どもたちに自己有用感や感謝される喜びを味わわせる絶好の機会でもあります。例えば、お家でのお手伝いを通して、きちんと仕事ができたら大いにほめてあげてください。その経験が、家で自分が必要とされているという自己有用感につながり、感謝される喜びを味わうこととなります。

また、夏休みは、海や山などの自然体験ばかりでなく、ものを作る、課題について調べる、料理をする、動植物を育てる、遊ぶ等、日常の中でもいろいろな体験ができます。その中でいろいろと試行錯誤しながら課題解決を図っていくことで、子どもは考える力、判断力、学び方等を身に付けていきます。さらに、解決の過程で驚いたり、知的好奇心を高めたり、解決できた成就感を味わったりもします。

このように様々な体験を重ねていくことは、考える力や判断力を培い、感性を豊かにしていきます。すなわち、今の教育に求められている「生きる力」を育むことになるのです。

日頃、子どもとの時間がなかなかとれないというご家庭でも、夏休みは一緒に過ごす時間が少し増えることでしょう。子どもと一緒に体験し、よい経験を多くさせ、団らんを深めていただきたいと思います。

## Thank you for the English class.

これまで外国語活動でお世話になっていたアンドリュー先生が、この7月で任期が終わり、母国のオーストラリアへ帰られることになりました。子どもたちが大好きで、いつもにこやかに接してくださり、そのような楽しい外国語活動の時間を子どもたちも大好きでした。

母国に帰られた後は、キャンベラの大学で勉強し、教師を目指すということでした。日本での体験を生かし、きっと素晴らしい教師になられることと思います。



5年生との外国語活動

## アシックス杯優勝！～野球スポ少おめでとう～

夏休み前に嬉しい報告がありました。野球スポ少が「アシックス杯」で見事優勝です。決勝では神岡と6対6の大熱戦を繰り広げ、最後は抽選で勝利を収めるという運をも味方につけての優勝だそうです。



### 4年 ○○○さん がんばれ！

今日の集会でも紹介しましたが、4年生の○○○さんが○小に転校することになりました。新しい学校に早く慣れ、友達をたくさんつくってがんばってほしいと思います。

### ブロック塀撤去作業

7/25～8/20

本校グラウンドのブロック塀ですが、建築基準法施行令の基準を満たしていないため夏休み中を利用して撤去作業を行うことになりました。

工事中は子どもたちが歩道を歩けなくなりますので、グラウンドを通って校地内に入ることとなります。